

なんか変だよ

【家庭編】

- ☆ 私が家事をしている時は、夫はあたりまえという態度。
夫がお茶碗洗ったり、料理を作った時に私は『ありがとう』って言うのに。
- パル “感謝の気持ちはどちらにも必要だよね。”
　　あなたはどう思う？
- ☆ 私が出かけるときは、夫に気をつかう。夫の食事を用意してから出かけるという人が多いみたい。
- パル “いいのかなあ それで…”
　　あなたはどう思う？
- ☆ 結婚直後、私は「専業主婦」。でも、『社会に出た～い。』って言ったら『俺にいっさい迷惑かけるな！』だって。
- パル “工～、なにそれ。”
　　あなたはどう思う？
- ☆ サラリーマンのほうが、男尊女卑。『俺が働いて食わしてやってる』
- パル “料理作ってるのは、妻の方が多いよね。妻だって
　　「食わしてやってる」って言いたい。”
　　あなたはどう思う？
- ☆ 母が何もかもやっていたので、私も「家事は自分の役目」と思った。ゴミだしを夫に頼んで、近所の人に見られたら恥ずかしいワ。
- パル “そんなことないと思うけど…”
　　あなたはどう思う？
- ☆ 娘は、父親の事を『父親としては最高だけど、夫にするにはイヤ！』と言う。
- お父さん、どうしてだと思う？
- ☆ 夫の両親の介護って、私だけ？ 実家の両親の事も心配だし。
- 親の「介護」って子どもだけですか？ 社会制度を利用しちゃ恥ずかしいの？？
- パル “あなただけの問題じゃないよね。本当にむづかしい。”
　　あなたはどう思う？
- ☆ 育児の大変さを夫はわかってくれない。楽しさだっていっぱいあるのに。
- 「親」だから、大変さも楽しさも一緒に分かち合いたいヨ～。
- パル “何年か前、「育児をしない男を、父とは呼ばない」ってポスターが有名になったけど覚えてる？”
　　あなたはどう思う？



区別は差別？

「女と男は区別があって当然。区別は差別じゃない」という考え方があります。しかし不要な区別は、個人をことさらに「女」「男」という特定の社会集団に振り分ける行為であり、ジェンダーの強調になり、差別につながります。ただし、男女の偏りを見るために性別の統計処理を行ったり、性的人権保障のためにセクシャル・ハラスメント対策などを行うことは差別にはあたりません。……①